

Wiltz: Glückwünsche zum 90. Geburtstag an Carlo Eischen



Carlo Eischen wurde am 8. August 1923 in Lille (F) geboren. Die Familie zog dann nach Rodange, wo Carlo die Primärschule besuchte, das achte und neunte Schuljahr besuchte er allerdings in Wiltz, wo seine Mutter arbeitete und in Rodange diese Klassen nicht angeboten wurden. Bei Ausbruch des Zweiten Weltkrieges wurde die Familie nach Wiltz evakuiert und Carlo wurde in die feindliche Armee eingezogen. Er verbrachte neun Monate in Völklingen und nach einem Heimaturlaub kehrte er nicht mehr dorthin zurück. Nach Kriegsende fand er eine Anstellung in der Lederfabrik „Ideal“ in Wiltz. Nach deren Schließung arbeitete er kurz bei „Good-Year“ in Colmar-Berg, bis ihm eine Anstellung bei der Wiltzer Gemeinde als Friedhofswärter angeboten wurde. 23 Jahre lang übte er diesen Job zur vollsten Zufriedenheit der Wiltzer Gemeinde aus und so war es Bürgermeister Fränk Arndt eine besondere Ehre, dem Jubilar zum 90. Geburtstag die besten Glückwünsche der Gemeindeverwaltung zu überbringen. Er wies u. a. darauf hin, dass der Jubilar jahrzehntelang ein aktiver Fußballspieler des FC Wiltz war, sein letztes Spiel bestritt er noch mit 66 Jahren. Aus der Ehe mit Madeleine Schneider gingen drei Kinder hervor. Mittlerweile zählen zwei Enkel und zwei Urenkel zum Familienkreis des Jubilars, der seit einigen Monaten verwitwet ist.

(TEXT/FOTO: NICOLE MILBERT)